

Gobiernos de Cuba y Santa Lucía fortalecen lazos políticos y diplomáticos



La Habana, 12 jun (RHC) El primer ministro de Santa Lucía, Allen Chastanet, recibió este miércoles en Castries al canciller cubano, Bruno Rodríguez, en un encuentro que contribuye al fortalecimiento de los lazos diplomáticos y políticos entre ambas naciones.

En su cuenta en la red social Twitter, el titular cubano destacó: "Fui recibido por el Honorable Allen Chastanet, Primer Ministro de Santa Lucía. Intercambiamos sobre la marcha positiva de las relaciones bilaterales y ratificamos la voluntad común de fortalecer los vínculos entre ambos países".

En esta segunda parada de su gira por el Caribe, el diplomático cubano visitará el centro de oftalmología del Hospital Victoria, sitio donde hace 10 años labora una brigada de médicos de nuestro país.

Cuba y Santa Lucía celebran 40 años de relaciones amistosas y mutuamente ventajosas que las autoridades de ambos países prevén fortalecer aún más.

Estos vínculos bilaterales y de cooperación se manifiestan principalmente en los sectores de la salud, la construcción y el deporte.

Según datos de la cancillería cubana, recientemente autoridades de los dos países decidieron extender el acuerdo de cooperación entre el Ministerio de Salud Pública de Cuba y el Ministerio de Salud y Bienestar de este país, colaboración que ya cumplió 18 años.

El Gobierno cubano agradece el apoyo de Santa Lucía en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos contra Cuba desde hace casi 60 años.

Rodríguez también visitará Barbados y Guyana, donde participará en la VI Reunión Ministerial Caricom-Cuba. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193268-gobiernos-de-cuba-y-santa-lucia-fortalecen-lazos-politicos-y-diplomaticos>



Radio Habana Cuba